

Este voluntariado reactivó su tradicional entrega de un vaso de leche para quienes por diversos motivos se encuentran en el recinto de salud.

Damas de Rojo retoman entrega de leche caliente a usuarios en espera en el Hospital de Ovalle

La actividad, que había sido suspendida durante la pandemia de COVID-19, fue reactivada con la distribución de 100 vasos de leche duran-

te su primer día.

Este grupo altruista compuesto por 19 voluntarias, se encarga de preparar litros de leche durante la mañana para

luego repartirla. Sobre este punto, la presidenta de la agrupación, Patricia Araya, indicó que «la idea es ofrecer algo sencillo pero significati-

vo. Sabemos que muchas personas vienen muy temprano y un vaso de leche caliente puede hacer una gran diferencia».